



# CURIOSITY

Luxe, calme et... curiosité

By Helena Perdoux-Frances

CURIOSITY, une boutique qui porte bien son nom ! Situé au N°8 de la rue du Grand-Chêne, et faisant face au Lausanne Palace, cet espace inattendu, dédié à la complexité atemporelle, offre un échantillon choisi d'objets insolites que vous serez convaincu(e) de ne trouver nulle part ailleurs.

*CURIOSITY, a shop that lives up to its name! Located at N°8 rue du Grand-Chêne, and facing the Lausanne Palace, this unexpected space, dedicated to timeless complexity, offers a selected sample of unusual objects that you will be convinced to find nowhere else.*

**S**ous l'impulsion du maître des lieux, Martial Gueniat, cet espace d'exception vous projette dans un monde où l'élégance fait la loi. Des pièces en séries limitées, surprenantes d'inspiration et de créativité audacieuses, mêlent habilement fantaisie et sobriété... La fusion de l'harmonie et de la modernité fait mouche. Curiosity tend à donner une image de luxe et de rareté à ce qui compose notre quotidien, en mettant en avant des objets étonnants et qualitatifs, créés à l'abri des lois du marketing. En provenance des quatre coins du monde, ils vous offrent un peu de leur culture lointaine, de leur folie légendaire tout en revisitant des concepts connus et des techniques que l'on croyait disparues. Grâce au savoir-faire exceptionnel des maisons de légende associé la folie créative de quelques artistes venus d'ailleurs, vous changerez d'univers... en un instant.



*Under the impetus of the owner, Martial Gueniat, this exceptional setting projects you into a world where elegance makes the rule. Limited edition pieces, surprisingly bold inspiration and creativity, skilfully blend fantasy and sobriety... The fusion of harmony and modernity hits the spot. Curiosity aims to give an image of luxury and rarity to what makes up our daily lives, by putting forward unexpected and qualitative objects, created free from the marketing laws. From the four corners of the world, they offer you a bit of their distant culture, their legendary madness while revisiting well-known concepts and also techniques that were thought to have disappeared. Thanks to the exceptional know-how of legendary firms combined with the creative madness of a few artists from elsewhere, you will change your universe... in an instant.*

INFOS : CURIOSITY STORE - Rue du Grand-Chêne 8 - 1003 Lausanne - [www.curiosity-store.ch](http://www.curiosity-store.ch)



EAU DE PARFUM

[mizensir.com](http://mizensir.com)